



PT BANK DINAR INDONESIA TBK
 (“**PERSEROAN**”)
 PENGUMUMAN KETERBUKAAN ATAS INFORMASI ATAU FAKTA MATERIAL

1	Tanggal Kejadian	14 November 2016
2	Jenis informasi atau Fakta Material	Rencana transaksi pembelian atau penjualan saham perusahaan yang nilainya material, melalui: penandatanganan Pembelian Saham Bersyarat (“ PPPSB ”), antara pemegang saham Perseroan dan APRO FINANCIAL CO. LTD. suatu perusahaan yang didirikan dan berdiri berdasarkan hukum Republik Korea Selatan, yang berkantor di lt.10 – KCCI Building 39, Sejong-daero, Jong-gu, Seoul, Korea
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	Rencana penjualan dan pembelian saham perseroan yang berjumlah 77.38% (tujuh puluh tujuh koma tiga puluh delapan persen) dengan harga per saham adalah Rp 396,89 (tiga ratus sembilan puluh enam koma delapan sembilan Rupiah).
A. Para pihak yang bertransaksi:		
		<ol style="list-style-type: none"> 1. Nio Yantony, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 29,16% saham miliknya dalam Perseroan; 2. Wirawan Chondro, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual sejumlah 3.35 % saham miliknya dalam Perseroan; 3. Kwan Sioe Moei, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 2.03% saham miliknya dalam Perseroan; 4. Rita Suhardiman, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 1.13% saham miliknya dalam Perseroan; 5. Hendry Leo, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.89% saham miliknya dalam Perseroan; 6. Sicilia Alexander S, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.89% saham miliknya dalam Perseroan; 7. Silvana, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.89% saham miliknya dalam Perseroan; 8. Alice Neonardi, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.84% saham dalam Perseroan 9. Michelle Neonardi, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.84% saham dalam Perseroan 10. Steffie Neonardi, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.54% saham dalam Perseroan 11. Syaiful Amir, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 10.58% saham dalam Perseroan 12. Andre Mirza Hartawan, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 21.15% saham miliknya dalam Perseroan 13. Dewi Monita, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.96% saham dalam Perseroan 14. Reza Rhenaldi Syaiful, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 0.96% saham dalam Perseroan 15. Syafrida Amir, swasta, yang merupakan salah satu pemegang saham yang ingin menjual 3.17% saham dalam Perseroan
		(Selanjutnya bersama-sama disebut “ Penjual ”)
		16. APRO Financial Co. Ltd. (Pembeli)
	B. <u>Tujuan transaksi</u> Pengembangan kegiatan usaha Perseroan	
	C. <u>Hubungan Para Pihak</u> Pihak yang bertransaksi bukan pihak terafiliasi	
4	Dampak Kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Efektivitas pembelian atau penjualan saham yang diatur dalam PPPSB, tunduk pada: (i) pemenuhan prasyarat-prasyarat yang berlaku terhadap masing-masing pemegang saham (sebagai penjual) dan APRO FINANCIAL CO. LTD. (sebagai pembeli); serta (ii) persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan.
5	Keterangan lain-lain	Tidak ada.

Jakarta, 16 November 2016
 PT Bank Dinar Indonesia Tbk
 Direksi